
A diferença que Jesus faz em nossa vida. 
(Atos 26.9-18). 

Aqui neste capítulo – temos registrado o discurso mais longo do apóstolo Paulo no livro 
de Atos. Em seu discurso – Paulo testemunha de forma eloquente a respeito da diferença que 
Jesus pode fazer na vida de uma pessoa. Em seu discurso – Paulo retrata três fases distintas de 
sua vida: (a) Ele se retrata como o fariseu rigoroso. (b) Perseguidor fanático. Paulo foi um 
perseguidor zeloso da igreja. Ele Açoitava os crentes dentro das sinagogas e forçava-os a 
blasfemar. Paulo perseguia o cabeça da religião do caminho (Jesus), a religião do caminho 
(Cristianismo), e os súditos da religião do caminho (crentes). (c) Apóstolo Comissionado. O 
perseguidor agora é comissionado por Deus para testemunhar das grandezas daquele que nos 
tirou das trevas para a sua maravilhosa luz. 

Jesus fez toda a diferença na vida de Saulo de Tarso. Sua intenção era uma – mas os 
desígnios de Deus para sua vida eram outros. Quando Jesus entra em nossa história de vida – 
Ele faz toda a diferença. Vamos elencar alguns pontos para a nossa reflexão. 

Em primeiro lugar, Jesus dá um novo propósito a nossa vida (Atos 26.9-11; 15-16). O 
próprio Paulo tem como missão e propósito se opor a Jesus. Para ele – frustrar a causa de Cristo 
havia se tornado um modo de vida. A obsessão de Paulo o cegara. Ele não respeitava nem 
homens e nem mulheres. Sem fazer distinção, ele encerra a todos que diziam pertencer a Cristo. 
Ele confessa abertamente que tinha tanta raiva dos seguidores de Cristo – que até tentava força-
lo a blasfemar. Entretanto, algo especial aconteceu na vida de Paulo. A luz do céu dissipou as 
trevas de seu coração. Jesus mostra a razão do porque apareceu para ele. A razão era que o 
Senhor o estava constituindo testemunha (arauto da mensagem do evangelho de Jesus). Em sua 
carta aos irmãos de Roma – Paulo diz que não se envergonha do evangelho no qual ele proclama 
(Romanos 1.16). Concordo plenamente com que expressou o teólogo F. F. Bruce: “Paulo se 
gloria no evangelho e considera alta honra proclamá-lo”. 

Em segundo lugar, Jesus nos tira da escuridão (Atos 26.18). O iluminismo racionalista 
trouxe a humanidade a visão de que com o progresso cientifico, econômico e social, nós 
viveríamos uma espécie de um novo Éden. A perspectiva era de que o século XXI seria o século 
das luzes. Entretanto, o que vivemos em nosso tempo – a despeito do crescimento cientifico, 
econômico e social – é um tempo de trevas. Inúmeras pessoas estão imersas em profundas 
trevas – depressivas, pensando em dar cabo da vida – por achar que sua vida não tem valor e 
sentido. Alguns vivem a se perguntar: por que nasci? Se porventura minha vida acabar – 
ninguém vai sentir minha falta. É bom que você saiba que sua vida é preciosa para Deus – que 
Jesus Cristo te ama e que Ele tem poder para tirar você da escuridão pelo qual se encontra. O 
saudoso pastor e escritor Isaltino Gomes Coelho Filho diz: “Quando parece que nada mais 
serve Deus vem. Por isso nenhuma pessoa deve pensar: Deus esqueceu-se de mim. Porque ele 
não esquece. Para nós a grande mensagem é esta – Deus vem ao encontro daquele que está 
deprimido. É a graça de Deus”. 

Em último lugar, Jesus desfaz as amarras do inimigo (Atos 26.18). Satanás não é uma 
lenda. Ele é real. O diabo odeia o homem porque este foi criado à imagem a semelhança de 
Deus, e ele fará de tudo para destruí-lo. Ele não descansará até conseguir o seu propósito. O 
diabo tem por objetivo manter pessoas cativas (Lucas 13.16). A obra de satanás é escravizar 
vidas, curvando suas vidas, seus desejos, seus pensamentos até ao chão. Jesus tem poder para 
libertar você hoje! O Filho de Deus (Jesus Cristo) se manifestou para destruir as obras do diabo.  
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